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順   番 １  質  問  者  ２１番   石  井   功  

１  障がいのある人もない人も暮らせるための課題  

 ⑴  障がい者の自立  

 ⑵  補装具 

 ⑶  ＡＩ，ＩＴのイノベーション  

 ⑷  新しい支援機器  

 ⑸  高度化，多様化，スマートフォン連携  

 ⑹  環境整備 

 ⑺  利用者へのフィッティング  

               （企画財政部長・総務部長・福祉保健部長）  
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順   番  ２  質  問  者   １０番   し  の 浩  司  

１  健康意識の向上について  

 ⑴  狛江市特定健康診査について  

  ①  目的と目標について  

  ②  これまでの取り組みについて  

  ③  受診率向上について  

 ⑵  特定保健指導について  

  ①  特定保健指導を受けることによるメリットは  

  ②  特定保健指導実施率向上について  

                           （福祉保健部長） 

 

 

２  いじめ・不登校について  

 ⑴  いじめについて  

  ①  ＳＮＳいじめについて  

  ②  タブレットのセキュリティについて  

 ⑵  不登校について  

  ①  狛江市の現状について  

  ②  取り組みについて  

                         （教育長・教育部長）  
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順   番  ３  質  問  者   １１番   栗  山 たけし  

１  市内幼稚園教育振興について  

 ⑴  教育振興補助金について  

 ⑵  保護者補助金について  

 ⑶  外国人家庭支援のための，職員補助金について  

 ⑷  障がい児認定のない園児支援のための，人件費補助について  

 ⑸  心身障がい児保育支援事業費について  

 ⑹  預かり保育推進事業費について  

 ⑺  衛生管理事業費について  

 ⑻  教諭研修講師謝礼費について  

 ⑼  教職員研修事業費について  

 ⑽  補助金・施設等利用給付取扱事務費，図書購入費について  

 ⑾  施設整備事務費について  

 ⑿  非常通報装置，ＡＥＤ，地震速報等維持管理事業費について  

 ⒀  防災備品の維持管理事業費について  

 ⒁  水道・電気光熱費補助について  

 ⒂  通園道路の安全対策について  

 ⒃  市報，市諸機関の利用，広報費について  

 ⒄  緑の保全維持について  

                          （子ども家庭部長）  

 

 

２  安心で安全なまちづくりについて  

 ⑴  犯罪減少の取り組みについて  

                             （総務部長） 
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順   番  ４  質  問  者   １９番   太  田 久美子  

１  多摩川住宅再生に向けて  

 ⑴  多摩川住宅建て替えの経緯と現状  

  ①  建て替えの経緯と市の支援について  

  ②  狛江市都市マスタープランにおける位置づけ  

  ③  建て替えの一般的流れとニ号棟の現状  

 ⑵  建て替えに向けての課題  

  ①  ヒアリング調査から見えてきた課題  

  ②  建て替え決議について  

 ⑶  今後の取り組み  

  ①  多様な世代の定住を図るための取り組み 

  ②  旧第四小学校跡地の活用について  

  ③  水害対策 

        （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・ 

         環境部長・都市建設部長・教育部長） 

 

 

２  主権者教育について  

 ⑴  これまでの取り組みについて  

 ⑵  総合的な主権者教育計画改定について  

 ⑶  今後の取り組み  

                （副市長・企画財政部長・福祉保健部長・  

                 教育部長・選挙管理委員会事務局長） 
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順   番  ５  質  問  者   ２０番   三  角 たけひさ  

１  スポーツ・文化を通じたまちづくり  

 ⑴  来春センバツへ２１世紀枠推薦校  

   都立狛江高校 

  ①  ２１世紀枠とは  

  ②  平成３１年第９１回春の選抜高校野球大会出場  

    ・・茨城県立石岡第一高校  

  ③  近隣自治体を含めた支援体制の構築の準備  

  ④  市民とともに  

  ⑤  スポーツ推進の将来像  

  ⑥  スポーツ推進のための財政基盤の確立  

 ⑵  文化講演会をみんなで考える  

  ①  将棋を通じて伝統文化の魅力を市民に  

  ②  将棋によるまちづくり  

  ③  講演会開催のための財源確保  

  ④  講演会開催のための広報活動  

                （市長・副市長・教育長・企画財政部長・  

                 総務部長・市民生活部長・教育部長）  

 

 

２  犯罪・事故対策・・市民の安心，安全の確保  

 ⑴  電車内の犯罪対策  

  ①  小田急線と東京メトロ千代田線の接続  

  ②  東京都交通局との関係  

  ③  小田急電鉄との情報共有  

 ⑵  高齢者ドライバーの事故から考える  

  ①  高齢者の運転免許自主返納の推進  

  ②  自主返納によるメリット，デメリット  

  ③  高齢者ドライバーによる重大事故を防ぐには  

  ④  交通行政と福祉行政の連携が必要  

 （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・都市建設部長） 

 

 

３  新型コロナウイルスで打撃を受けた市内飲食店を支援  

 ⑴  狛江市プレミアム付商品券 

 ⑵  ユニークな施策  

   山形県天童市 

                    （市長・副市長・市民生活部長） 
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順   番  ６  質  問  者    ２番   宮  坂 良  子  

１  コロナ禍での子育て支援－就学援助の拡充を  

 ⑴  就学援助の利用の実態  

 ⑵  利用対象者の拡大を  

 ⑶  対象内容の拡大を  

           （市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  命と暮らしを守るために国保税の値上げは中止を  

 ⑴  コロナ禍での国保税値上げは中止を  

  ①  コロナ禍での影響  

  ②  高すぎる値上げ計画の見直しを  

 ⑵  子どもの均等割の軽減拡充を  

                        （市長・福祉保健部長）  

 

 

３  視覚障がい者の安全を守るために  

 ⑴  点字ブロックの増設について  

 ⑵  同行援護について  

                    （福祉保健部長・都市建設部長）  
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順   番  ７  質  問  者   １２番   西  村 あつ子  

１  市民生活支援について  

 ⑴  相談状況について  

 ⑵  今後の支援策について  

         （市長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長） 

 

 

２  狛江の魅力発信について  

 ⑴  現状の取り組みについて  

 ⑵  今後の考え 

 ⑶  狛江産野菜の魅力発信について  

                        （市長・市民生活部長） 

 

 

３  ゆきとどいた教育を  

 ⑴  特別支援教育の充実について  

  ①  現状と課題，教育効果について  

  ②  特別支援教室の今後について  

 ⑵  ＩＣＴ教育の取組状況と今後の活用  

                         （教育長・教育部長）  
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順   番  ８  質  問  者   １４番   鈴  木 えつお  

１  ゼロカーボンシティ宣言に基づく取り組みについて  

 ⑴  気候危機打開への現状認識について  

 ⑵  再生可能エネルギーの利用促進，省エネについて  

                     （市長・総務部長・環境部長）  

 

 

２  市民センターの改修と利用について  

 ⑴  市民センター改修問題について  

 ⑵  市民センターの利用について  

                          （市長・教育部長）  

 

 

３  市民要望について  

 ⑴  一時保育の充実について  

 ⑵  南部地域の多世代交流の場の活用について  

 ⑶  多摩川土手の階段について  

       （福祉保健部長・子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長）  
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順   番  ９  質  問  者    １番   岡  村 し  ん  

１  コロナ対策の推進について  

 ⑴  現状と課題について  

 ⑵  ワクチン・検査パッケージ制度，ワクチンパスポートについて  

 ⑶  ３回目のワクチン接種について  

 ⑷  検査の拡大について  

 ⑸  都や国の動向について  

  ①  保健所，医療施設について  

 ⑹  市民生活支援 

            （市長・市民生活部長・福祉保健部長・教育部長）  

 

 

２  帯状疱疹ワクチンについて  

 ⑴  帯状疱疹ワクチンとは  

 ⑵  他自治体の助成状況  

 ⑶  今後の取り組みについて  

                        （市長・福祉保健部長）  

 

 

３  岩戸北三丁目・四丁目周辺地区計画について  

 ⑴  これまでの経過  

 ⑵  課題について 

 ⑶  今後について 

                           （都市建設部長） 
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順   番  １０  質  問  者   １５番   小野寺 克  己  

１  健康づくりを応援しあうまちの実現に向けて  

 ⑴  健康づくりの推進  

 ⑵  主観的健康感の延伸について  

 ⑶  地域の健康力の向上について  

                           （福祉保健部長） 

 

 

２  スポーツを通した豊かなまちの実現に向けて  

 ⑴  スポーツの推進について  

 ⑵  ウォーキングの推進について  

                         （教育長・教育部長）  
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順   番  １１  質  問  者   １８番   佐々木 貴  史  

１  安全・安心なまちづくりについて  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑵  子どもに対する暴力撲滅について  

 ⑶  災害対策について  

       （総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・ 

        環境部長・都市建設部長・教育部長）  

 

 

２  子育て世帯への応援について  

 ⑴  狛江市の取り組みと課題，今後の考え方について  

                   （企画財政部長・子ども家庭部長） 

 

 

３  市民要望の実現に向けて  

 ⑴  多摩川の安全対策について  

 ⑵  子宮頸がんワクチンについて  

               （福祉保健部長・環境部長・都市建設部長）  
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順   番  １２  質  問  者   １６番   石  川 和  広  

１  災害に備えるまちづくりについて  

 ⑴  災害対策基本法の改正（令和３年法律第３０号）に対する市の対応  

   について 

 ⑵  重点的な取り組みの視点について 

 ⑶  災害時の自転車活用に関して  

            （市長・総務部長・福祉保健部長・都市建設部長）  

 

 

２  認知症高齢者施策の推進について  

 ⑴  認知症地域支援推進員について  

 ⑵  認知症高齢者の権利擁護に関する取り組みについて  

 ⑶  消費者安全確保地域協議会について  

                    （市民生活部長・福祉保健部長）  

 

 

３  市公式ＬＩＮＥのさらなる活用に向けて  

 ⑴  現状の活用と今後の展開について  

 ⑵  「プッシュ型」行政サービスについて  

 ⑶  情報バリアフリーの視点と今後における課題整理について  

                      （企画財政部長・総務部長）  
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順   番  １３  質  問  者   １７番   山  田 幸  子  

１  幼児教育・保育の充実した環境に向けて  

 ⑴  障がい児の統合保育について 

 ⑵  保育サービスコーディネーターについて  

 ⑶  市内幼稚園における代理受領の状況について  

 ⑷  より良い学校生活を送るための就学支援シートの活用について  

                     （子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  女性が生き生きと輝くまちを目指して  

 ⑴  雇用改善へ女性のデジタル人材育成を  

 ⑵  女性の視点による災害対策の推進を図る  

          （企画財政部長・総務部長・市民生活部長・教育部長） 
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順   番  １４  質  問  者    ５番   高  木 さとこ  

１  会計年度任用職員の実態を確認し，格差是正の改善を求める  

 ⑴  本年度の期末手当について  

 ⑵  会計年度任用職員の働き方についての確認  

 ⑶  会計年度任用職員の雇用は適正な運用に沿っているか  

       （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・子ども家庭部長）  

 

 

２  市民センター改修と新図書館構想をめぐる課題と，市民サービス向上の   

  ための提案 

 ⑴  ワークショップの進行状況と今後の予定  

 ⑵  新市民センターについての提案  

 ⑶  子ども図書館の提案  

          （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・教育部長） 

 

 

３  東京都の特別支援教室ガイドライン改訂について  

 ⑴  都のガイドライン改訂による主な変更点は  

 ⑵  市内における担当教員一人あたりの生徒数と指導期間の確認  

 ⑶  教育委員会が考える現状の課題点と対応は  

                      （市長・教育長・教育部長）  
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順   番  １５  質  問  者    ６番   加  藤 功  一  

１  中小企業事業者の持続可能な経営への支援について  

 ⑴  働き方改革・生産性向上に対する支援について  

 ⑵  従業員の待遇改善・キャリアアップに対する支援について  

 ⑶  デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）推進支援について  

 ⑷  企業の持続的成長のための支援について  

 ⑸  ＳＤＧｓへの取り組みへの支援について  

             （市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長）  

 

 

２  ＨＰＶワクチン積極的勧奨再開に対する市の対応について  

 ⑴  ＨＰＶワクチンの現状と勧奨再開に至る経緯  

 ⑵  今後の対応と課題について  

             （市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長）  

 

 

３  インクルーシブなまちづくりについて  

 ⑴  インクルーシブなまちづくりを 

 ⑵  インクルーシブ条例の制定について  

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・  

                福祉保健部長・環境部長・都市建設部長）  
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順   番  １６  質  問  者    ７番   吉  野 芳  子  

１  子ども・若者が希望を持てる社会を実現するために  

 ⑴  アレルギーを知る  

  ①  アレルギーとは  

  ②  「アレルギーは子どもの疾患ではない」という認識  

  ③  防災×アレルギー  

    ～アレルギー防災セミナーで学んだこと  

 ⑵  多様な学びの場と居場所を確保する  

  ①  様々な“居場所”の誕生と成果  

  ②狛江市の現状と今後  

 ⑶  読書傾向を分析する  

  ①  電子資料～９割が好感  

  ②  「調べ学習」  

  ③  本を選ぶ基準  

 ⑷  子ども・若者を真に理解し，寄り添う  

  ①  りゅうちぇるの初の著書タイトルは  

    「こんな世の中で生きていくしかないなら」  

  ②  若者を応援する“寄付”の広がり  

  ③  「成長戦略より生存戦略」  

     （副市長・総務部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  市民が誇れるまちをめざして  

 ⑴  和泉多摩川駅周辺の賑わいの創出  

  ①  ぽかぽか広場の整備  

  ②  多摩川と商店街～一本化した空間への期待  

  ③  喫煙所の必要性  

 ⑵  狛江駅前三角地活用方針の進捗状況  

  ①  えきまえ広場の利活用～現状と評価  

  ②  「通路及び万年塀」の整備と効果  

 ⑶  不法，安全性が疑われる建築物  

  ①  現状把握と対応  

  ②  市民からの相談  

  ③  今後に向けて  

        （企画財政部長・市民生活部長・環境部長・都市建設部長）  
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順   番  １７  質  問  者    ８番   三  宅 まこと  

１  狛江市のまちづくりに関して  

 ⑴  市内の交通安全危険個所対策  

 ⑵  多摩川の魅力アップ  

 ⑶  泉龍寺緑地保全地区のライトアップ  

 ⑷  北口駅前噴水にかかる行政コスト  

 ⑸  狛江市職員の外套デザイン  

 ⑹  さがデザインに関して  

   （企画財政部長・総務部長・市民生活部長・環境部長・都市建設部長）  

 

 

２  行政のデジタル化に向けて 

 ⑴  福祉に関する行政のデジタル化対応  

 ⑵  「個人情報保護法の後退にならないか」とはどういうことか  

 ⑶  デジタル格差解消に向けた取り組み  

 ⑷  狛江市公式ＬＩＮＥの活用  アンケート機能  

 ⑸  オープンデータ・官民データ活用推進法  

        （企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長）  

 

 

３  地域包括ケアシステムに関して  

 ⑴  事業所のＩＣＴ化支援  

 ⑵  通所サービスＢ運営主体等の後継者問題  

                       （副市長・福祉保健部長）  
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順   番  １８  質  問  者    ９番   辻  村 ともこ  

１  調布都市計画道路３・４・１６号線事業と周辺のまちづくりについて  

 ⑴  調布都市計画道路３・４・１６号線事業計画について  

 ⑵  岩戸北三丁目・四丁目周辺地区のまちづくりについて 

                        （市長・都市建設部長）  

 

 

２  人権教育「北朝鮮当局による拉致問題等」の推進状況について  

 ⑴  人権教育について  

  ①  人権教育及び人権啓発の推進に関する法律について  

  ②  「人権教育の指導方法等」の在り方について  

  ③  人権教育の推進に関する取組状況について  

 ⑵  文部科学省  人権教育「北朝鮮当局による拉致問題等」について 

  ①  北朝鮮による拉致問題とは  

  ②  取組の基礎となる法律について  

  ③  政府の姿勢，取組について  

  ④  文部科学省 人権教育「北朝鮮当局による拉致問題等」とは 

  ⑤  狛江市の取組状況は  

  ⑥  先進市の取組事例  

  ⑦  狛江市の今後の人権教育「北朝鮮当局による拉致問題等」推進  

    について 

                      （市長・教育長・教育部長）  
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順   番  １９  質  問  者    ３番   平  井 里  美  

１  コロナ禍で見えてきた課題  

 ⑴  減免制度について  

 ⑵  住まいを失った人への支援  

 ⑶  会計年度任用職員制度  

               （総務部長・市民生活部長・福祉保健部長）  

 

 

２  市民参加と情報公開  

 ⑴  公民館・図書館の現状と課題  

 ⑵  市民参加と市民協働の推進に関する基本条例の検証・改正について  

 ⑶  狛江市の情報公開について  

                      （企画財政部長・教育部長）  

 

 

３  デジタル社会におけるシティズンシップ  

 ⑴  デジタル改革関連法と地方公共団体情報システムの標準化  

 ⑵  狛江市のＧＩＧＡスクール構想とデジタルシティズンシップ教育  

                  （教育長・企画財政部長・教育部長） 
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順   番  ２０  質  問  者    ４番   松  﨑 淑  子  

１  市民参加の保障 

 ⑴  市民参加と市民協働の推進に関する基本条例について  

  ①  事業の評価 

  ②  条例の検証に向けて  

                        （市長・企画財政部長）  

 

 

２  ゼロカーボンシティへのロードマップ  

 ⑴  ２０３０目標達成へのロードマップ  

  ①  狛江市への提案  

  ②  市民への提案  

  ③  シナリオ作り  

                   （市長・環境部長・都市建設部長） 

 

 

３  ケアラー支援 

 ⑴  ケアラー支援の現状  

 ⑵  支援体制作りに向けて  

              （福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 



 


